

A L'HONORABLE SYDNEY FISHER, M. P.,

*Ministre de l'Agriculture et des Statistiques,*

MONSIEUR,—En préparant, sur vos instructions, une seule brochure du Canada, pour l'Exposition Universelle de Paris, en 1900, je me suis efforcé de donner des renseignements sur le Dominion, utiles à la fois à l'élève et au public en général, à ceux dont les goûts les poussent vers l'étude approfondie de l'histoire qui leur permet de briller, plus tard, dans des discussions savantes, à ceux encore qui se contentent de puiser des renseignements, pour leur avantage personnel.

L'histoire du Canada, comme l'histoire de tout autre pays, présentée sous forme de statistiques, s'apprend mieux quand l'écrivain est forcé de se limiter dans son œuvre.

Je me suis efforcé de grouper les faits les plus propres à démontrer les développements du pays, plus spécialement durant la période de l'Union, qui fit du Canada un seul pays, de l'Océan Atlantique à l'Océan Pacifique.

J'ai l'honneur d'être,  
Monsieur,

Votre obéissant serviteur,

GEORGE JOHNSON,  
Statisticien, F.S.S. (hon.)

Ottawa, février 1900.